

Bielorrusia busca estrechar nexos comerciales con asociación caribeña



La Habana, 3 jun (RHC) El vancanciller Evguenni Shestakov afirmó que Bielorrusia busca estrechar sus relaciones comerciales con la Asociación de Estados del Caribe (AEC) al participar como observador en la séptima cumbre de ese ente regional.

Declaró Shestakov que la participación de Bielorrusia como país observador en la AEC ofrece disímiles oportunidades para el desarrollo de la cooperación entre su nación y los estados del Caribe.

El diplomático subrayó que la asistencia en ese tipo de proyectos de integración permite a su país diversificar su comercio y con ello garantizar su seguridad económica.

También dijo que reconocen la importancia del comercio en el Caribe y quieren participar en él.



Radio Habana Cuba